



Communiqué de presse de Victorin LUREL Ministre des Outre-mer

Paris, le 14 juin 2012

A la veille de la Coupe des Confédérations, Victorin LUREL, ministre des Outre-mer, adresse ses plus vifs encouragements pour les matchs que la sélection Tahitienne de football des Tao Aito s'apprête à disputer du 15 au 30 juin en compagnie de grandes sélections internationales telles que le Brésil, l'Espagne, l'Italie et le Nigeria.

La sélection tahitienne s'est qualifiée pour cette Coupe des confédérations en remportant brillamment la coupe des Nations d'Océanie en juin 2012.

Le ministre des Outre-mer salue le courage et le talent de cette équipe composée essentiellement de joueurs non professionnels et emmenée par son sélectionneur Eddy ETAETA et son capitaine Nicolas VALLAR.

Il s'associe au soutien des familles, des proches et de tous les Polynésiens qui vibreront au rythme des rencontres disputées par les Tao Aito.

Contact : service presse – 01 53 69 26 74 – mompresse@outre-mer.gouv.fr